

12月定例会傍聴感想文

関辺小学校6年生の皆さん

12月15日



● 白河市をよりよくするため
の真剣な話し合いを見学す
ることができました。とて
も緊張感があふれていま
した。

● 議員さんたちが市長さん
に堂々と意見を述べていま
した。ほくも人のためになる
ことをしていききたいです。

● 市の活性化や抱えている問
題などについて、真剣な話
し合いがされていて感心し
ました。

● 議会に参加しているみなさ
んが市の問題点について、
どのように解決していくか
真剣に話し合っていました。

● 私たちのために議会を開き
よりよくしていこうという
思いが伝わってきました。
ありがとうございます。

● 議会を傍聴して、市の課題
について真剣によくしたい
という思いが伝わってきま
した。これからの勉強に役
立てていきたいです。

● 議会を傍聴して、議会は住
みよい白河市をつくるため
に大切な話し合いをする場
だということを改めて感じ
ました。

● 除雪の話聞いて、ほくた
ちの登校の安全を守ってい
ると思いました。

● 議員さんの質問ひとつひと
つに、市の担当の方が丁寧
に答えていて、準備も大変
だと感じました。

● 議員さんたちが白河市民の
お願いや意見を市民に代わ
って発言している様子が伝
わってきました。

● 議会見学ができてうれしか
ったです。学んだことを今
後の学習に役立てていきま
いす。

● 議会では、質問もそれに対
する答えも分かりやすく、
市民の思いはこうして市長
さんに届けられていると感
じました。

信夫第二小学校6年生の皆さん

12月16日



● 白河という狭いはん囲の中
でも様々な問題があるんだ
なと思いました。

● 白河市でも少子化対策や子
供の子育て支援の取り組み
をととても大事な話として話
していると思った。

● 白河市民のためにいろいろ
調べ、質問して問題を解決
したり、新しいことを決め
る大切な会議だと思った。

● ほくはこの市議会を傍聴し
て、白河市の問題点をしっ
かりと話し合っていてすご
いなと思いました。

● たくさんの質問などがあり、
あまりよく分からなかった。

● 議会の様子や進め方がよく
分かったと思う。

● 初めて議会を傍聴して、い
ろいろな議員が会議してい
るのが分かった。

● 私は議会にはあまり興味が
なかったけど、どんな話を
するのか、どこで発言する
のかということが分かって
良かった。

● 初めて議会を傍聴して白河
市の市民のことや白河市の
いろいろな場所について議
論が進んでいました。

● 議会を傍聴して、議会はど
のように行われているか、
他にも、何人議員がいるかな
どが分かって良かったです。

園児からの贈り物



「おしなごちからあわせて
おこがなつくりました。
ほくにはおとうさん、
あまにほいおとうさん、
そしとせまいおとうさん、
おいしいうまめがじきるまで
かうがひ、おとうさんにたぐさん
たすけていただきました。
おいしくてピカピカの
しんまいです。
どうぞたべてください！
せんせんとおとうさん
ねんちようぐみより」



昨年11月25日、白河幼稚園、
西幼稚園、東幼稚園の3園の
園児の皆さんから心こもつ
た贈り物をいただきましたの
で紹介します。